
Antrag vom 29.04.2022 Nr. 151/2022

Eingang bei L/OB:
Datum: 06.05.2022 Uhrzeit: 10:00
Eingang bei: 10-2.1
Datum: 09.05.2022 Uhrzeit: 07:00

Antrag

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Tempo 50 auf geeigneten Strecken in der Stadt

Wir beantragen: 
Die Stadtverwaltung schlägt Tempo-40-Straßenabschnitte vor, die geeignet sind, die 
Höchstgeschwindigkeit auf 50 km/h zu erhöhen. Dies ist regelmäßig dort möglich, wo sich 
keine Wohnhäuser nah an den Straßen befinden.

Begründung:
Eine Erhöhung der Höchstgeschwindigkeit auf 50 km/h verbessert den Verkehrsfluss, bringt 
keine höheren Schadstoffausstöße und verbessert die Akzeptanz von 
Geschwindigkeitsbeschränkungen.

gez. Christian Köhler, Dr. Michael Mayer, Frank Ebel, Kai Goller 

 


